

# 6月の園だより

ひまわりさかえこども園

令和2年6月1日



新年度も2か月が過ぎたものの、今年は新型コロナウイルス感染症拡大による登園の自粛により、これまでにない長期家庭保育にご協力いただいたご家庭の保護者の皆さま、また、感染のリスクを心配されながらも毎日不安な思いを抱えこども園へお子さまを預けなければいけない保護者の皆さま、全ご家庭の保護者の皆さまには多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。

自粛は解除されたが、まだウイルスが消滅、感染が終息したわけではありませんし、特効薬ができたわけでもありません。ニュースでは北九州や韓国に第二波の波が来ているとの報道も耳にしました。これまで大竹市は感染者が発症していない地域であることから、つい気が緩みがちになるのではないかという心配があります。これは各自皆さまが外出や遠出、予防に毎日気を付けていた結果ではないかと思います。園としても引き続き安全にお預かりできる施設として、感染予防や対策に気を引き締めて職員一同努めてまいりたいと思います。

今後も登園前の健康チェックカードの提出、各保育室内への入室の禁止、送迎時に園へ出入りする人数を最小限にしていただくなど、まだまだご不便をおかけしますが、子どもたちやそのご家族、職員一人ひとりの尊い大切な命を守っていくため、ご協力の程、お願ひ致します。

## 《6月の行事予定》



日	月	火	水	木	金	土
	1. 衣替え 	2.	3.	4. 虫歯予防の集い 	5.	6.
7.	8. 水フッ素洗口開始 (すみれ)	9.	10. 時の記念日 	11. 身体測定(乳児) 	12. 身体測定(幼児) 	13.
14.	15.	16.	17.	18.	19.	20.
21. 父の日 	22.	23.	24.	25. 誕生日会 	26. 避難訓練 	27.
28.	29.	30. 園だより・献立表配布				

### 夏野菜の苗を植えたよ！

先日、夏野菜の苗を植えました。乳児組～幼児組まで、何を植えたいのか、植えてどうしていくのか、各クラスねらいや目的を持ち、毎日成長を楽しみに水やりや観察をしています。また、ゆり組は『自分の朝顔を育ててみよう』と、個人の鉢で朝顔を育て始めました。早い鉢はすでに小さな芽が出始めています。ですが、決して早い・遅い・大きい・小さいを競うのではなく、『私たち人間と同じ、朝顔にも色んな朝顔があって、みんな同じように頑張っているんだね』ということが栽培を通して伝わり感じることで、勉強だけ（認知能力）では得ることのできない心の成長（非認知能力）に必ずつながる子どもに成長してくれるとと思っています。



### ～『ありがとう』の日～

5月は『母の日』、6月は『父の日』、9月は『敬老の日』と、目上を敬い感謝する日が日本にはあります。園ではもちろん、教育・保育の中で「毎日には色々な日があるんだよ」と子どもたちに伝えています。

ある時期になると、世間ではスーパーなどで『母（父）の日の絵』というものが展示されたりするのを目にすることがあるかと思います。では「なぜ、こども園では行事化しないの？」と不思議に思われるご家庭もあるかもしれません。昨今様々な形態の家庭が増え、必ずしも父親・母親・祖父や祖母がいることが当たり前ではない事。でも育てていただいている保護者の皆さんには何かを伝えたい…。

そこで、こども園では『母の日』『父の日』の中間あたりで『ありがとうの日』を毎年設定し、毎年感謝を伝える大切な日とさせてもらっています。

ですが、今年は新型コロナウイルス感染予防で本来6月に予定していた『ありがとうの日』も、秋～冬に変更し、現在計画中です。さて、どんな形で感謝を伝えてくれるのかな？楽しみですね。



### 《保育参観について》

新型コロナウイルス感染拡大防止自粛も解除となりました。そこで今年度も保育参観日を年3回行う予定です。こども園建て替え工事中で手狭な環境ではありますが、今、この瞬間にしか見られない大切な子どもたちの姿や成長を、お忙しい折とは存じますが、是非参観いただけたらと思います。よろしくお願ひ致します。

毎年5月に内科検診・歯科検診を行っておりますが、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止から延期させていただいております。行う予定で団体と相談し、日程が決まり次第あらためてお知らせ致します。

1回目：8月29日（土）・2回目：11月21日（土）・3回目：2月20日（土）